

Rapport financier 2017-2018

Objet : Rapport financier de l'association

Recettes

Dons Privés

Il est rappelé que la principale ressource de notre association reste le montant des dons privés, qui représentent cette année une somme totale de 11087,3608€*.

Ces dons privés se distinguent en 2 catégories :

- parrainage pour la scolarité d'un enfant
- don libre du montant

Dons de nos partenaires

A cette somme, vient s'ajouter le montant des dons de nos partenaires, qui réalisent des actions en notre faveur, ce qui représente cette année une somme totale de **16438.65€***.

Cependant 4000€+2000€ sont ainsi à réserver pour l'année 2018/2019 pour le projet cantine et le projet boutique.

Dons des collectes organisées au profit de notre association

Nous avons organisé une collecte sur le site participatif kisskissbankbank pour nous aider à commencer la rentrée.

Des collectes privées organisées par des donateurs ont également été mises en place, cette année ces collectes représentent une somme de 6882,40€*.

Evènements

Nous avons également réalisé quelques événements sur place à Kep au profit de l'association, qui représentent une somme de **605,65€***.

Boutique

Notre boutique, lancée en 2016 dont la vente des objets est entièrement au profit de l'association, représente pour cette année la somme de **990,15€***.

Subvention

Nous souhaitons développer notre boutique, ainsi nous avons pu avoir une subvention de la fondation Insolites Batisseur Philippe Roméro de 1995,2€* pour une réalisation fin 2018.

Nous arrivons en conséquence à un total de recettes, pour cette année de **37999,4108€***.

Dépenses

Frais de scolarité

Cette année, les frais de scolarité contiennent :

- l'achat d'uniformes, de chaussures et de matériel scolaire
- l'achat de vélos
- la participation financière aux cours supplémentaires de Cambodgien
- la prise en charge du suivi de la scolarité
- la prise en charge des frais courants de deux de nos orphelins
- la prise en charge d'une formation en coiffure d'une de nos élèves

Ces frais s'élèvent à 3616,1065€*.

Prise en charge alimentaire

La prise en charge alimentaire contient :

- le riz mensuel donné aux élèves
- l'eau
- les repas et gouter des élèves de maternelles

Elle représente une somme de 2335,77075€*.

Ce montant a diminué cette année, ayant décidé de faire appel à une cuisinière, les repas sont donc maintenant moins chers et plus savoureux.

Salaires

Les salaires de l'équipe encadrante représente un montant annuel de **8904,3325€***.

Cette année, une cuisinière et un professeur de khmer ont rejoint l'équipe KEPCHILDREN.

Locaux

Nos frais de locations, d'électricité, d'internet et de frais de poubelle représentent <u>3216,615€*.</u>

Ce montant est plus élevé que l'année précédente car nous avons du déménager et ainsi payer des frais de caution.

Animation

Les frais d'animation, de renouvellement et réparation du stock de jeu de l'association s'élèvent à **59,6€***.

Nous essayons de faire le moins possible de dépenses pour l'animation et fonctionnons essentiellement grâce aux donations de matériel.

Réparation

Les frais de réparations du tuktuk et des vélos de l'association s'élèvent à <u>811,7755€*.</u>

Grâce à la collecte kisskissbankbank réalisée en Octobre 2018, nous avons pu racheter une moto neuve pour notre tuktuk.

Frais de santé

Par ailleurs, l'association prend en charge les frais de santé, soit :

- le soutien annuel pour tous les enfants
- l'aide individualisée supplémentaire pour 3 de nos élèves (épilepsie,prothèse à l'œil, lunettes adaptées)

Nous avons également du faire face à une urgence cette année : Vissal, 10 ans, s'est brulé au 3ème degré lors d'un accident domestique et nous avons pris en charge les frais et son suivi de santé.

Les frais s'élèvent alors à 2313,93€*.

Communication

L'association se développant, organisant des événements pour récolter des fonds, des frais ont ainsi été demandé avec parcimonie pour l'affichage & les

flyers des événements KEPCHILDREN, pour le panneau de signalisation de nos locaux sur la route et pour la réalisation de nouveaux flyers mis à jour.

Le montant total est de <u>532,73259€*</u>.

Jardin

Les frais d'entretien du Jardin et de l'achat du matériel nécessaire pour l'aménager suite à notre emménagement s'élèvent à 237,0375€*.

Matériel

Des frais ont été réalisé dans l'achat de matériel pour nos nouveaux locaux à savoir : pour la maison en général, pour la cuisine, pour l'entretien de la maison et du linge.

Ces frais s'élèvent à 1467,504€*.

Administratifs

Le gouvernement Cambodgien, dans un souci de clarté et d'intégration au système cambodgien demande désormais à toutes les ONG inscrites au Cambodge de payer différentes taxes.

Nous payons donc une taxe locale annuelle, une taxe sur l'affichage tous les deux ans (panneau d'affichage), une taxe mensuelle sur la location de nos locaux & sur le personnel employé à KEPCHILDREN. Nos employés sont également enregistré au ministère du travail et nous payons également cette taxe annuelle.

Des photocopies, du matériel pour la comptabilité et l'organisation de l'association en général ont aussi été financé cette année.

Le montant s'élève cette année à 1263,93€*.

Un fâcheux événement

En fin d'année scolaire, les locaux de l'association ont été victime d'un vol de 447,2€*. Des mesures et des travaux ont été réalisé pour sécuriser l'association.

Projets

Plusieurs projets ont été réalisés cette année :

- des travaux de reconstruction de la maison d'une famille a été réalisé pour un montant de <u>271,76€*</u>.
- des travaux exceptionnels ont été réalisé : les travaux d'emménagement dans nos nouveaux locaux, les travaux de clôture de notre terrain et la création du terrain de foot pour un montant total de 6227,32€*.
- des travaux ont été réalisé suite aux intempéries et au vol dans nos

- locaux :580,82€*.
- des événements ont été organisé au profit de l'association (un repas solidaire annuel et la party family/portes ouvertes) pour un montant de 1003,14€*.
- des sorties annuelles ont été réalisé pour les enfants de l'association pour un montant de 620,39€* (financé par un groupe de scout)
- une aire de jeux a été crée et financé par un groupe de scout à hauteur de 495,25€*.

Ces projets ont représenté cette année un montant de 9198,6976€*.

Le montant l'année prochaine sera moindre puisqu'il n'y aura plus ces travaux indispensables à faire.

Événements au Cambodge

Cette année 2 événements au Cambodge non organisé par KEPCHILDREN mais faisant participer notre association ont été réalisé : participation à la fête nationale organisée par l'Ambassade de France et la participation à la projection du film « D'abord ils ont tué mon père » à l'hôtel de la plage. Les frais en découlant sont de 51,96€*.

Boutique

Les frais pour notre boutique (achat et renouvellement du stock) ont été de <u>857,033€*.</u>

Cette année, la création et l'impression de notre calendrier a été un échec car il nous est resté beaucoup trop d'exemplaires. Nous ne renouvellerons pas cette expérience.

Transport

Pour finir, les frais de transport (transport pour l'achat de matériel, pour aller à l'hôpital etc..) cette année s'élèvent à **231,985€*.**

Dépenses 2017/2018



Le total des dépenses effectuées cette année pour les activités de notre association s'élève à la somme de 35546,2166€*.

Le montant est plus important que l'année dernière dû en grande partie au travaux qui ont été réalisé pour pouvoir vivre dans les nouveaux locaux KEPCHILDREN.

BILAN

Le total des recettes et des dépenses laisse apparaître un <u>solde créditeur</u> de notre trésorerie d'un montant de <u>2453,1942€*</u> pour cette année 2017-2018.

Nous sommes créditeur de 2453,1942\$ cependant il faut retirer 4000€ (projet cantine) et 2000€ (projet boutique) qui serviront pour l'année 2018/2019. En effet pour commencer l'année 2018/2019, en enlevant ce montant de projet, nous sommes alors débiteur de 2706,8€*.

Cette année, nos frais en général ont augmenté.

- Notre emménagement dans de nouveaux locaux suite à la fin de notre précédent bail et une ville en plein essor nous a poussé a faire des travaux pour accueillir les enfants de manière convenable.
- Nous avons du financer des frais de santé plus important pour l'un de nos élève qui s'est brûlé au 3ème degré lors d'un accident domestique et a été hospitalisé plusieurs semaines à l'hôpital Sonja Kill à Kampot.
- Les nouvelles directives gouvernementales concernant l'enregistrement et les paiements des taxes des petites ONG locales ont également amputé notre budget d'une somme importante.

Les solutions à court terme :

- Notre boutique a généré plus de revenus cette année et nous espérons continuer de la sorte avec la nouvelle boutique qui sera crée fin 2018.
- Deux volontaires en service civique vont se joindre à l'équipe KEPCHILDREN sur place et vont renforcer la partie communication qui va nous aider à recevoir plus de fonds.
- Le conseil d'administration en France va être renouvelé dans les prochaines semaines et c'est un conseil plus dynamique et faisant davantage d'actions en France qui va nous permettre d'augmenter notre réseau et nos fonds.

Nous vous rappelons que tous les documents comptables sont à votre disposition au siège de notre association.

*selon le taux de change 1\$=0,86\$ au 15/09/18

Fait à Toulouse Le 15/09/2018